## Andrés Manuel López Obrador Fondos del PJF podrían ser donados A Acapulco

TANYA ACOSTA/RAUL RUIZ

I presidente Andrés Manuel López Obrador propuso que los fideicomisos del Poder Judicial de la Federación, que suman 15 mil millones de pesos, podrían ser donados a los damnificados de Acapulco por el huracán "Otis".

El Poder Judicial de la Federación (PJF) no debe "enmendar la plana" al Poder Legislativo impugnando la decisión de eliminar 13 de sus fideicomisos.

"¿Qué les propongo a los integrantes del Poder Judicial? Un acuerdo: que se destinen los 15,000 millones a apoyar a los damnificados de Acapulco y que ellos formen parte del comité que va a vigilar la aplicación de los fondos para que lleguen a la gente de Acapulco", expuso.

Aseguró que este recorte no afecta su presupuesto ni a los trabajadores del PJ.

## Gobierno Federal tiene "en caja" 600 mil millones de pesos

López Obrador aseguró que, su gobierno cuenta con 600 mil millones de pesos "en caja", gracias al combate a la corrupción.

Por lo que, sostuvo, se cuenta con los recursos necesarios para atender a la población de Guerrero afectada por el huracán Otis.

Mañana informará a cuánto ascenderá el monto de ayuda a los damnificados, que se entregará de manera directa y sin intermediarios.

"No hay límite, es lo que consideremos se va a necesitar".

## Presidente viaja a Acapulco

Instruye realizar primer corte de censo para iniciar entrega de apoyos

Vía aérea, ayer martes viajó el presidente a Acapulco, Guerrero, para constatar personalmente los avances del censo de afectaciones que realizan Servidores de la Nación casa por casa, así como la entrega de despensas, agua y comida caliente elaborada en las cocinas comunitarias instaladas en colonias afectadas.

En llamada telefónica transmitida en conferencia de prensa matutina, la secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel Reyes, indicó que, hasta la noche del lunes 30 de octubre, había 32 mil 644 viviendas y pequeños y medianos comercios censados por más de 2 mil promotores en territorio. Hoy se espera el arribo de las comitivas de Baja California Sur, Chihuahua y Quintana Roo.

El mandatario instruyó a la dependencia a llevar a cabo un primer corte de viviendas y pequeños comercios censados, a fin de entregar de manera directa los apoyos a partir de mañana, *I de noviembre*.

"Tenemos ya que tener un corte hoy para mañana comenzar a entregar los apoyos de manera directa, lo que tiene que ver con vivienda y el apoyo para pequeños negocios, la gente que se busca la vida en la calle como puede y que perdió sus palapas y sus fondas y todas sus actividades económicas", apuntó.

Reiteró que los Programas para el Bienestar serán adelantados a la población beneficiaria de Acapulco, comunidades rurales y municipios aledaños. Simultáneamente avanza la rehabilitación de los Bancos del Bienestar, donde podrán cobrar los apoyos de forma directa.

La titular de Bienestar anunció la instalación de 50 módulos de atención en Acapulco para todas aquellas personas que no se encontraban en sus hogares al momento del censo.

Ahí, las personas afectadas darán aviso para que personal de la dependencia regrese a las viviendas pendientes.

"Enviamos el mensaje de que el Gobierno de México está haciendo este censo porque se les va a apoyar y también decirle que es muy importante lo que ya está haciendo la Sedena, nos está ayudando mucho; están poniendo las cocinas comunitarias junto con Marina y la entrega de víveres y la gente nos recibe muy bien, nos estaban esperando", señaló la funcionaria

